

パブリックコメントの集計結果

資料4

- 募集期間:令和7年2月7日(金)～令和7年3月10日(月)
- 意見の提出者数:40件

■ 主なご意見の概要と回答(案)

No.	主なご意見の概要	回答(案)
1 ～ 32	松江市にもっとスケートボードができる場所が欲しいです。総合体育館周辺に <u>スケートボードパーク</u> ができたら嬉しい。	ご提案の内容は、「アーバンスポーツの場」の機能に含まれるものだと受けとめている。整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見については、具体的な検討を進める際の参考とする。
33	(1) ロードサイド型の <u>アウトレットモール</u> または <u>ファッショナブル</u> ・若者向けのブランドを誘致することで、大学生などの若年層にも魅力的な施設となる。 ・ショッピング機能を強化することで、購買需要の市外流出を抑制。 (2) 観覧車の設置 ・ <u>エリアのシンボル</u> となり、観光資源としての魅力を高める。 (3) <u>立体駐車場</u> の整備 ・既存の駐車場機能を確保しつつ、より多くの来訪者を受け入れられるようにする。	「 <u>小売店、飲食店</u> 」「 <u>駐車場</u> 」の導入を検討しており、ご提案頂いた内容は、これらの機能に含まれるものだと受け止めている。今後、具体的な検討を進める際の参考とする。 <u>シンボル的施設</u> については、導入を検討する機能のいずれにも該当しない視点で、多くの方にこのエリアにお越しいただけることにつながるものと考えられるため、次年度以降に <u>具体的な検討をする際の項目として盛り込む</u> 。

No.	主なご意見の概要	回答(案)
34	<p>① スポーツする人が飲食店や小売店など旧県立プール跡地に流れるためには、<u>シャワールーム</u>が必須。</p> <p>② 女性が運動後にエリア移動するためには<u>化粧直し</u>も発生するのでそうした設備が必要。</p> <p>③ 運動した人は着替えなど大きな手荷物を持っているため、<u>荷物預かり</u>などホスピタリティの面で工夫が必要。</p> <p>・高校生や大学生から「遊ぶ場所が無い」と耳にすることがよくあるため、<u>若者が集える要素</u>があると良い。</p>	<p>スポーツ施設利用者に関するご提案は、北公園内の既存のスポーツ機能と、新たに導入を検討する機能の連携・相乗効果を生みだすものだと受けとめている。また、若者が集える要素については、県立プール跡地側に「幅広い世代の交流の場」機能の導入を検討しており、今後具体的な検討を進める際の参考とする。</p>
35	<p>北公園の子どもの遊び場は、真夏はほとんど人がいない。<u>日陰ができるような工夫</u>があるといい。子どもたちは<u>水遊び</u>も大好き。</p> <p>オランダ、ユトレヒトの公園や広島の備北丘陵公園、立川の国営昭和記念公園などを参考に。サイクリングできたり、<u>ローラースケートやキックボード</u>などもできる。</p> <p>乳幼児～障がいのある子～高齢者まで過ごしやすい遊具やベンチの導入があるといい。<u>駐車場の配置、駐車場ゾーン</u>の考え方も配慮してもらえると嬉しいです。</p>	<p>北公園には、「雨や日差しをしのげる広場」「子どもの遊び場」「水辺の利活用」「アーバンスポーツの場」の機能の導入を検討しており、ご提案の内容は、これらの機能に含まれるものだと受けとめている。整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見については、具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p><u>駐車場</u>の配置については、小さなこどもから障がいのある方まで<u>安全・安心に利用できるよう配置</u>やゾーンについて検討していく。</p>
36	総合体育館の <u>出入口の信号</u> の設置についての要望	今後、具体的な整備内容を検討する段階において、 <u>必要に応じて</u> 信号機の設置を所管する公安委員会と <u>協議</u> させて頂きます。

No.	主なご意見の概要	回答(案)
37	<p><コメント> 島根県立プール跡地を以下の「多目的シェルター等」として利用する</p> <p><概要></p> <ol style="list-style-type: none"> 跡地に原発事故時の緊急避難所(核シェルター)を建設する。地下3-5階に3,000人規模 上記施設は、地震、水害等大規模災害時は、緊急避難所として兼用する。シェルターの一部は、平時は2~3段ベッドを常設、若年旅行者の簡易宿泊施設として活用する。 地下1-2階には、2,000台規模の駐車場(総合体育館、メッセ用)を設置する。 地上はテニスコート等のスポーツ施設(ex.錦織圭テニスコートの誘致)またはアウトレットモール等を建設する。 	<p>総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいても、このエリアに必要な機能として「防災機能」を想定しており、北公園内の松江市総合体育館や多目的広場が防災拠点の役割を担うこととしている。</p> <p>松江市では、国の「原子力災害対策指針」等に基づき「松江市原子力災害広域避難計画」を策定しており、原発事故発生時には、放射線による身体への影響を防ぐため、発電所から5km圏内は原則避難、5~30km圏内は自宅または避難所等で屋内退避することとしている。そのため現時点で「核シェルター」を建設することは想定していない。</p>
38	<ul style="list-style-type: none"> 松江市内には、充分な駐車場が少ない。駐車場は大きな平面として、残されることが必要であると考える。 観光客の松江城等へ行かれる観光導線についても、手段が必要である。 旧県立プール跡地については、高層建築は適さない。近辺の住民とも意見聴取が必要である。 	<p>旧県立プール跡地・くにびき駐車場に「駐車場」、北公園に「イベント等多目的に活用できる広場」の導入を検討しており、ご提案の内容は、これらの機能に含まれるものだと受けとめている。整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見については、具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p>また、短距離交通を利用した松江城周辺への観光導線について検討することとしており、頂いたご意見について今後具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p>旧県立プール跡地は景観事前協議対象区域に含まれるため、景観に配慮しながら検討する。</p>

No.	主なご意見の概要	回答(案)
39	<p>エリア内に求めるものが多過ぎるよう感じた。そこで「幅広い世代が歩くことによって、あいさつを通して交流し、スポーツを楽しみ、運動しよう」といった、駐車場 防災 スポーツ・遊び・運動に重点を置くのはいかがか。</p> <p>「全天候型の子供の遊び場を強く求める声」をこのエリアに望む。</p> <p>幅広い世代の交流を生むためには、気軽に、時間を気にせずゆっくり～過ごすための駐車場が必要。</p> <p>①公園内にピクニックができる芝生の広場が欲しい。</p> <p>②総合体育館の外観を、おもしろく、見に来たくなるような建築物にすることはできないか。</p> <p>③誰でも簡単に使えるイベントスペース</p>	<p>このエリアの整備を進めるにあたっては、民間活力を導入する方針としており、機能や施設の絞り込みや優先順位に関して頂いたご意見については、具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p>頂いたご意見のとおり、歩いて楽しむことができるエリアづくりを目指していく。</p> <p>また、旧県立プール跡地と北公園に「こどもの遊び場」「雨や日差しをしのげる広場」「幅広い世代の交流の場」「駐車場」「イベント等多目的に活用できる広場」の導入及びエリア内外・周辺の導線づくりを検討しており、具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p>松江市総合体育館については、すでに基本設計を終えており外観の大きな変更は難しい状況であるが、観光名所になるようなシンボル的施設については、導入を検討する機能のいずれにも該当しない視点で、次年度以降に具体的な検討をする際の項目として盛り込む。</p>
40	<p>「にぎわいの場」の目的を、あれもこれもと盛り込みすぎるのでなく、スポーツや運動とそれに派生する飲食やあそび場までに絞って欲しい。</p> <p>県立プール跡地が市営駐車場になってくれると嬉しい。地域の人も、観光客も、イベント来場者も車が停められる。県立プール跡地から松江城、宍道湖大橋を通って駅、県立プールまで歩くととても良いコース。地元の人も市外の人も嬉しいエリアにしてもらいたい。</p>	<p>このエリアの整備を進めるにあたっては、民間活力を導入する方針としており、機能や施設の絞り込みや優先順位に関して頂いたご意見については、具体的な検討を進める際の参考とする。</p> <p>また、旧県立プール跡地・くにびき駐車場に「駐車場」の導入を検討することとしており、頂いたご意見については、この機能に含まれるものだと受け止めている。今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とする。</p>